



Charte d'accueil du jeune enfant

I/ J'accueille l'enfant avec respect

- Au sein du groupe, je considère l'enfant comme un être unique en m'adaptant à son propre rythme, en respectant son intimité et son hygiène corporelle, en connaissant ses antécédents médicaux et familiaux et en lui accordant durant la journée des moments privilégiés avec l'adulte qui l'accueille
- Je laisse le libre choix à l'enfant dans les différentes activités qui lui sont proposées ; ce qui favorisera aussi son autonomie au quotidien
- Je travaille en harmonie avec mes collègues autour du projet pédagogique et je préserve une bonne ambiance de travail
- Je respecte les choix éducatifs des parents ainsi que leur origine et leur histoire familiale
- Je relate les faits de la journée en étant positive et j'intègre l'enfant dans les transmissions. Toutefois en cas de particularité, je profite de l'absence de l'enfant pour m'n'entretenir avec les parents

II/ J'assure à l'enfant sa sécurité affective

- Je prends le temps d'accueillir l'enfant et son parent
- Je construis une relation de confiance en connaissant les habitudes de vie de chaque enfant accueilli
- J'accompagne le parent dans la séparation afin qu'il parte le cœur léger
- Doudous et sucettes seront à vos côtés tout au long de la journée pour rassurer l'enfant
- J'effectue régulièrement des transmissions orales et écrites pour favoriser une prise en charge holistique de l'enfant

III/ Je suis une professionnelle de la petite enfance

- J'utilise un langage approprié et je verbalise chaque événement à l'enfant en me mettant à sa hauteur
- Douce, patiente et attentive je pose un regard bienveillant sur l'enfant
- En tenant compte de son stade de développement, je valorise l'enfant et le motive dans toutes ses activités
- J'ai une écoute empathique envers les parents

- Je distingue ma vie privée et ma vie professionnelle et garde le sourire en toute occasion

**Par mon attitude positive, je favorise la bienveillance au sein de la crèche
Mômes et Coccinelle**

Charte élaborée par l'ensemble de l'équipe « Mômes et Coccinelle »